

Fecha 06.03.2023	Sección Primera	Página 32
---------------------	--------------------	--------------

#ORGULLOMEXICANO

NESCAFÉ celebra 75 años en México

Como una forma de agradecer el trabajo de los productores que hacen posible que el café llegue a los hogares mexicanos, se les otorgaron reconocimientos a caficultores de Veracruz, Chiapas y Puebla

INDIGO STAFF

El trabajo de los caficultores es pieza clave dentro de la cadena de suministro de Nescafé, por ello, como parte de su celebración por sus 75 años en México, se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a trabajadores de Veracruz, Chiapas y Puebla para honrar el esfuerzo y cariño de los protagonistas de la cadena de valor.

Idilberto Escobar, Juan Caballero, Jaime Moreno, Román Rivera, Martín Prado, Margarita Pimentel y Jazmín Casas, caficultores de Veracruz; Nicolás Bejarano, Hazel Berenice Molina, Edgar Ernesto Cadenas y Alejandro

Cruz, caficultores de Chiapas; y Jacinto Dorantes y Aquilino Zarate, caficultores de Puebla, fueron algunos de los que recibieron el reconocimiento.

“En Nescafé trabajamos de la mano con los caficultores para apoyar un futuro mejor para el campo mexicano y estamos or-

gullosos de la cadena de valor, que día con día produce el café preferido de los mexicanos y que así lo han venido haciendo desde hace 75 años; celebramos cada una de las 50 millones de tazas de Nescafé que tomamos diariamente en México, mismas que se traducen en 50 millones de mo-



Fecha 06.03.2023	Sección Primera	Página 32
----------------------------	---------------------------	---------------------

mentos únicos”, afirmó Fernando César, vicepresidente de Cafés y Bebidas de Nestlé México.

Cerca de 80 mil productores mexicanos forman parte de la cadena de suministro de NESCAFÉ, quienes, además, tienen acceso de manera voluntaria a participar en Plan NESCAFÉ, la iniciativa global

que respalda la producción y el abasto sustentable de café verde; que fortalece la capacidad productiva de los pequeños productores y que impulsa el desarrollo económico y social de sus familias y las comunidades.

Esta entrega de reconocimientos, de manos de Fausto Costa, presidente ejecutivo de Nestlé México; Fernando César, vicepresidente de Cafés y Bebidas de Nestlé México; y Marco Guimaraes, vicepresidente de Técnica y Manufactura de Nestlé México, refrenda su compromiso con el país.

Con la reciente inauguración de la fábrica de café Nescafé en el puerto de Veracruz, México se convirtió en el principal productor para la compañía en todo el mundo, gracias a este innovador centro de producción, una de cada siete tazas consumidas en el mundo será producida en México.

“Nescafé es fiel creyente del potencial de crecimiento del sector cafetalero en el país y es por ello que trabaja de la mano con los caficultores, para apoyar un futuro mejor para el campo mexicano”, se puede leer en un comunicado de la marca.

Nescafé, líder de café en México, ha sido pionero en innovación y evolución

